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Начало Начал

Дорогие друзья! Уважаемые коллеги!
В этом году нашему факультету исполняется 25 лет. За это время факультет авто-

матизации и информатики сильно вырос. Сейчас он является одним из ведущих и 
самых больших факультетов университета. Только по очной форме обучения у нас 
получают образование более 750 человек. У нас работают около сотни преподавателей 
и сотрудников.

На нашем факультете происходит много самых разных ярких и интересных 
событий – в области образования, науки, профсоюзной и спортивной жизни, в худо-
жественной самодеятельности.

Надеюсь, что эта газета станет местом общения преподавателей, сотрудников, 
аспирантов и студентов нашего факультета. Нам есть, что сказать. Нам есть, что обсу-
дить.

Пусть примут слова благодарности те люди, кто взялся за это дело – готовить и 
выпускать газету факультета. В первую очередь – наш студенческий профсоюзный комитет. 

Уверен, что первый выпуск газеты не окажется последним.

Успехов всем вам и удачи!

С наилучшими пожеланиями,
декан факультета автоматизации и информатики П. В. Сараев

Дорогой читатель!
Перед тобой первый номер «ФАИ. NEWS».  Главная цель нашей газеты - это  

освещение разнообразной жизни нашего факультета, начиная наукой и заканчивая 
спортом.  В ней мы будет рассказывать об интересных событиях, ярких личностях, 
необычных фактах. Будем делиться мнениями и спорить.   

Но как сделать, чтобы эта газета стала интересна для тебя, для нее, для них? 
Решение этой проблемы выглядит довольно просто, дорогой друг - нам следует нала-
дить диалог, двустороннюю связь. 

Мы всегда готовы принимать пожелания и советы. Никогда не откажемся от 
свежих идей, и у нас всегда найдется место для творческих, активных и заинтере-
сованных людей.  Ведь это наш первый опыт, опыт команды, в которой нет профес-
сионалов, но есть люди, полные творческих идей и энтузиазма. Тем не менее, мы все 
очень переживаем за результат, и поэтому просим, не судить нас строго, хоть и спра-
ведливо.

Это всего лишь первый номер «ФАИ. NEWS», но ведь старт дан, и это главное. 
Можно быть уверенным, что это издание станет еще одной традицией нашего заме-
чательного факультета.

С уважением, редакция газеты «ФАИ. NEWS»

ФАИ. NEWS №1(1)
Редакторы_ П. В. Сараев, 
А. Кузьмин

Дизайн и верстка_ А. Кузьмин
Обложка_ Е.Белокопытова
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А. Пожидаев
Д. Дягтерев
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Е. Шестаков
К. Самойленко
А. Орлов
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выборная конференция
26 февраля состоялась выборная конференция профбюро 
факультета автоматизации и информатики первичной профсоюзной 
организации студентов ЛГТУ. На повестке дня стоял вопрос 
о выборе старшего куратора и профоргов 1-4 курсов.

В последний  вторник февраля состоялось важное событие 
в жизни факультета и профбюро ФАИ, в частности. Прошли 
выборы старшего куратора и профоргов 1-4 курсов.  Эффек-
тивность работы профбюро напрямую зависит от компетент-
ности людей,  занимающих различные должности. А следствием 
эффективности работы всегда является качество исполнения 
обязанностей, возложенных на  профбюро.

В голосовании приняло участие 58 человек. Каждая учебная 
группа факультета имела своего представителя среди  делегатов. 
Конференция была поделена на две части. 

В первой части делегаты выбирали старшего куратора. 
Старший куратор – лицо, ответственное  за адаптацию перво-
курсников в нашем университете. Этот человек занимается 
работой, которая позволяет первому курсу влиться в учебный 
процесс, завести новых друзей, раскрыть себя в какой-либо 
сфере деятельности университета. Поэтому он должен быть 
коммуникабельным, творческим и, безусловно, ответственным 
человеком. По мнению делегатов, именно этими качествами 
обладает Белокопытова Елена (ПМ-11-1), чья кандидатура на 
должность старшего куратора была единогласно одобрена.

Вторая часть конференции была посвящена выборам 
профоргов 1-4 курса.  Должность профорга предполагает 
наличие  в человеке таких качеств, как ответственность, опера-
тивность, мобильность. На него ложиться вся организаци-
онная работа со своим курсом, вся информация, необходимая 
студентам, проходит через него.  Довольно часто время, за 
которое информация доходит от одного человека к другому, 
имеет решающе значение в решении какой-то проблемы.

В качестве профоргов 4 и 3 курсов участниками конфе-
ренции были предложены следующие студенты: Почеревина 
Наталья(УК-09) и Птицын Алексей(ЭП-10). Обе кандидатуры 
были единогласно приняты. На должность профоргов 2 курса 
были выдвинуты три кандидатуры: Удовиченко Никита(АС-11), 

Потрусаев Александр (ЭО-11-1), Онискина Виктория (СМ-11). 
В ходе голосования Онискина Виктория большинством голосов 
была избрана профоргом 2 курса.

Самое большое количество кандидатов  было зарегистриро-
вано на должность профоргов 1 курса. Этот факт не может не 
радовать, так как ребята уже с первых шагов принимают активное 
участие в жизни университета. Итак, кандидатуры: Царенко 
Андрей(тИС-12), Самойленко Кирилл(ЭП-12-1), Шестаков 
Егор(ЭП-12-1), Фокина Елена(ПМ-12-2), Локтев Артем(тИС),  
Коршунова Валерия(ПМ-12-1). Профоргом 1 курса, набрав 25 
голосов, стал Шестаков Егор(ЭП-12-1). 

Данные выборы позволили профбюро скорректировать 
свою деятельность, обновить актив и наметить дальнейшую 
стратегию развития. Уже в ближайшем будущем стоит ждать 
результаты этой реорганизации.

Алексей КУЗЬМИН

Результаты конференции:
БелОкОпыТОвА елеНА - страший куратор
пОчеРевИНА НАТАлья - профорг четвертого 
курса
пТИцыН АлекСей - профорг третьего курса

ОНИСкИНА вИкТОРИя - профорг второго курса
ШеСТАкОв егОР - профорг первого курса

Архив Новостей
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Архив Новостей

Прогресс в наше время идет огром-
ными шагами.  Медицина развивается 
очень быстро. Спасти человека можно 
практически в любой ситуации. Но 
ученые не нашли способа заменить кровь 
человека. 

Поэтому студенты ЛГТУ откликну-
лись на просьбу медиков и в ежегодный 
День Донора отправились сдавать кровь. 
Сотни ребят в течение недели посещали 
«Пункт сдачи крови», и каждый жерт-
вовал 450 мл своей крови на благо людей.

Мы должны понимать, что ситуации 
бывают разные, и в беде может оказаться 
каждый из нас или наши близкие. Поэтому 
мы должники всех тех ребят, которые 
приходили и сдавали кровь.

Я взял интервью у одного из наших 
ФАИшников, и он рассказал мне о своих  
впечатлениях от посещения «Пункта 
сдачи крови».

«Утром я проснулся в хорошем 
настроении, потому что знал - сегодня  
необычный день, сегодня я сдам кровь и 
помогу какому-нибудь человеку. В 10:00 
я подъехал на остановку «Прогресс», 
там уже была толпа студентов, запи-
сался у Евсеевой Кимляны в список, и мы 
дружной компанией отправились в путь. 
Нужное здание находилось близко к оста-
новке. 

Мы зашли внутрь и встали в длинную 
очередь, чтобы сдать куртки и полу-
чить тапочки, потому что вход разрешен 
только в сменной обуви. После двадцати 
минут ожидания, я получил свой номерок 

от гардероба и пару тапочек. Потом нам 
сказали, что нужно подняться на второй 
этаж, получить карточку в регистратуре и 
пройти осмотр у врача. 

Довольно много наших ребят «забра-
ковали» по разным причинам, основной 
был недовес. Да, вот так, даже во «времена 
фастфуда» много девчонок и мальчишек 
весят меньше пятидесяти килограммов. 
Но не стоит отчаиваться, главное - это 
желание. Прийти на сдачу - уже половина 
дела.

После осмотра и разрешения врача 
сдавать кровь я получил свой талончик на 
питание и, выпив чай с печеньем, отпра-
вился сдавать кровь из пальца для опреде-
ления параметров, в которых я не разби-
раюсь.

Потом мы долго сидели и ждали 
вызова на 3 этаж, где и происходила сама 
сдача крови. Вы знаете, это очень утоми-
тельный момент.  Я пришел сюда  полный 
решимости сдать кровь, даже не боясь 
иголок,  но в этом ожидании как-то запа-
никовал.  Каждые 10 минут спускались 
ребята с перебинтованными руками и 
чуть бледноватым лицом, но меня спасала 
их улыбка на лице, она говорила о чувстве 
выполненного долга.

И вот прозвучала моя фамилия. Я и 
еще несколько ребят  поднялись на 3 этаж. 
Нам сказали лечь на специальное кресло. 
И процедура началась. 

 Слабонервным я бы не советовал  
сдавать плазму, пусть это и менее болез-
ненно, чем сдавать кровь. Приходится 

лежать 1 - 1.5 часа и смотреть на кровь, 
иголки, медсестер и людей, которым 
становится плохо от всего этого.

Признаюсь честно, кровь сдаю 
не в первый раз, но сдачу плазмы я 
не выдержал. Испугался вида всего. 
Пришлось смотреть на то, как у меня 
сначала взяли кровь, потом влили что-то 
из капельницы, а затем назад залили мою 
же кровь, но уже переработанную, без 
плазмы.

После всех этих манипуляций, как  
следует забинтовав мне руку, медсестра 
отправила меня назад в регистратуру, где 
я получил денежное вознаграждение и 
памятные сувениры.

Ну вот, пусть через силу, но мне это 
удалось! Усталый и сильно измотанный 
пришел я домой, перекусил и с непереда-
ваемыми эмоциями лег спать. Надеюсь, 
что у меня хватит сил сдать кровь ровно 
через год, а может и через более короткий 
срок, потому что чувствую, это - мой 
долг!»

Ну что, ребята, надеюсь, вам понра-
вился рассказ нашего друга  ФАИш-
ника и  что через год таких,как он будет 
еще больше.  Я очень горжусь ребятами, 
которые учатся со мной на одном факуль-
тете и всеми теми, кто пришел туда.

больше доноров – 
больше жизни

В рамках недели донорства студенты 
ЛГТУ  19-20 февраля сдавали кровь 
на станции переливания крови 

Анатолий ПОЖИДАЕВ
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Инициатором данного меропри-
ятия стал сам Павел Викторович. По 
его мнению, данные встречи полезны и 
они должны проходить регулярно, ведь 
студент не всегда заходит в деканат, чтобы 
что-то прояснить или спросить: кто-то 
стесняется, кому-то некогда. А так у 
студента  появляется уникальная возмож-
ность задать  вопрос непосредственно 
декану и получить на него  компетентный 
ответ.  

Диалог начался со вступительной речи 
декана. В ней он затронул важнейшие 
аспекты студенческой жизни, к примеру,  
взаимодействие студентов и препода-
вателей.  У  учащихся не должно быть 
препятствий в обращении к преподава-
телям по учебным вопросам  или в непо-
средственном общении с ними. Также 
прозвучали пожелание и напутствие, из 
которых следовало, что знания, полу-
ченные вследствие обучения, следует 
направлять на легальную и правомерную 
деятельность. 

Со стороны студентов первый вопрос 
задала  профорг ФАИ Столярова Ирина. 
Прозвучал он так:  «Некоторые факуль-
теты, такие как ХМФ и ММФ, недавно 
стали институтами – МИ и ИМ соответ-
ственно. Не постигнет ли такая участь 
наш факультет?». На данный вопрос 
декан ответил, что в ближайшем будущем 
реорганизации нашего факультета не 
будет. Данный процесс предполагает 
наличие целого ряда факторов, одним 
из которых является финансирование.  
К примеру, металлургический институт 
имеет непосредственную   поддержку от 
ОАО «НЛМК», а у нашего факультета 
пока такого финансирования нет.

Следующие несколько вопросов были 
посвящены теме общежития. В частности, 
один из студентов попросил Леонида 
Витальевича  прокомментировать  факт 
того, что при заселении в общежитие на 

нашем факультете смотрят на рейтинг  
студента. В своем ответе заместитель 
декана отметил, что количество мест огра-
ничено, а число студентов, нуждающихся 
в общежитии, с каждым годом растет. По 
этой причине возникает нехватка мест. 
Логично предположить, что учащихся, 
имеющих хорошую успеваемость, следует 
заселять в первую очередь.

Не прошли стороной и вопросы, 
связанные с учебной и производ-
ственной практикой, точнее с порядком 
её переноса. Для этого необходимо, 
во-первых,своевременно написать заяв-
ление на имя проректора  по учебной 
работе Качановского Ю. П., на котором 
необходимо получить подписи у руково-
дителя кафедры по практике, заведующего 
кафедрой и декана факультета, во-вторых, 
дополнительно сообщить заведующему 
своей кафедры о предполагаемом пере-
носе времени прохождения практики.  
В-третьих, если речь идет о производ-
ственной практике, то требуется догово-
риться с учреждением, где студент будет 
ее проходить, о сроках начала и завер-
шения работ. Важно учитывать, что пере-
несенная практика в днях будет длиться в        

два раза больше относительно  обычной. 
Многих студентов, особенно перво-

курсников, волновали вопросы о соци-
альной поддержке и стипендии. И один 
из них прозвучал так: «Каким образом 
происходит назначение повышенной 
стипендии, по каким критериям и кто 
этим занимается?» Из ответа ФАИш-
ники услышали следующее: «Для того 
чтобы был шанс получать повышенную 
стипендию, в первую очередь нужно 
получать академическую стипендию. 
Повышенная стипендия назначается в 
соответствии с достижениями в одной из 
пяти областей: наука, спорт, учеба, обще-
ственная деятельность либо творчество.

В течение часа студенты получали 
ответы на интересующие их в настоящее 
время вопросы. Подводя итог встречи, 
следует заметить, что подобные диалоги 
идут на пользу студентам. Каждый 
учащийся должен знать свои права и 
возможности, и ему не следует упускать 
шанса пообщаться с деканом. Подобные 
мероприятия будут регулярно прово-
диться, и абсолютно любой студент может 
прийти и задать свои вопросы декану.

ответ из первых уст
В первый понедельник марта прошла встреча студентов с деканом 
ФАИ  Сараевым Павлом Викторовичем и его заместителем по 
социальной и воспитательной работе Гаевым Леонидом Витальевичем. 
В ходе общения были подняты многие важные темы.

Архив Новостей

Елена БЕЛОКОПЫТОВА
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Событие

впервые в политехнике
В начале марта состоялся очередной выезд студентов ФАИ в этот 
замечательный лагерь. И кое-кто поделился впечатлениями. 

Как-то вечером, когда я сидел за компьютером и скучал, 
мне написала Ирина Столярова, профорг нашего факультета, 
и пригласила поехать в «Политехник». «Что за политехник?» - 
спросил я. «Приходи – увидишь» - ответила Ирина. 

И вот, настал тот долгожданный день – поездка в «Поли-
техник». Утром не очень хотелось куда-то идти, хотелось 
остаться в постели и дальше спать, но любопытство  перебороло 
лень и сон, и в 7:50 я уже был в университете. К сожалению, на 
тот момент пришли ещё не все, пришлось немного подождать. 

Транспорт уже ожидал нас. Мы дружно сели в автобус и 
поехали. В дороге большинство студентов спали, но только до 
того момента, когда Саша Потрусаев не достал гитару. Всю остав-
шуюся дорогу пели песни, которых он знал немало.

 Довольно скоро мы прибыли на место. Я впервые увидел 
«Политехник» и, честно говоря, немного удивился. Уж очень он 
оказался большим. Старшекурсники проводили нас до ближай-
шего домика с отоплением, рассадили по местам и начали гото-
вить еду, чтобы перекусить после нашего главного занятия – 
катания на лыжах. Долго сидеть не пришлось – довольно скоро 
за нами зашли, и мы побежали выбирать себе лыжи. 

Не прошло и десяти минут, как первая партия первокурс-
ников отправилась обозревать зимний «Политехник». Сам я уже 
не катался довольно-таки давно, и был приятно удивлён, что могу 
не только стоять на лыжах, но ещё и неплохо ездить. Экскурсию 
проводил Шепелев Павел, который, хоть и не старожил «Поли-
техника», но знал о лагере довольно много. Рассказывал он 
хорошо, умело и складно. Дав кружок вокруг нескольких 
десятков строений (больше бы не получилось – «Политехник» ну 

очень большой) мы вернулись к тому, с чего начали, а именно – 
к нашему домику. Когда мы зашли внутрь, нас ждал приятный 
сюрприз – первая партия шашлыков уже ждала на столах. Когда 
мы немного подкрепились, старшие начали проводить конкурсы, 
не менее увлекательные, чем катание на лыжах. 

Весело проводя время, мы и не заметили, как пришло пора 
собираться и ехать назад в Липецк. Грустно... Печально... Ну а 
что делать?! Сделав на память общее фото, мы разместились в 
автобусе и поехали. На пути назад, Сашка Потрусаев опять пора-
довал песнями под гитару. Доехав до родного университета, все 
попрощались и разъехались по домам с хорошим настроением и 
незабываемыми воспоминаниями.

Здравия желаю, товарищи бойцы! С 
радостью хочу вам сообщить секретную 
информацию: 23 февраля этого года 
на территории военного объекта под 
кодовым названием «Политех» была 
совершена операция, в которой юные и 
бывалые защитники учебного фронта 
ФАИшного подразделения поздравили 
всех студентов с Праздником  Мужчин.

Краткая сводка. Подготовка нача-
лась с самого утра - была натянута плащ-
палатка, разожжён костер, поглажена 
форма, нарисован плакат с поздравле-

нием, подтянуты струны гитары. И в 12:50 
на «пятачке» началось само действие. 
Каждого гражданского, проходящего 
мимо пятачка, юные бойцы встречали 
дружным пением военных и мужицких 
песен. Многие подпевали, некоторые даже 
танцевали, в общем, на пятачке веяло 
солдатским духом. 

Хочу сказать, что выступали не только 
мальчишки, но и девчонки. Многое поте-
ряли те, кто не увидел этих красавиц в 
военной форме. В репертуаре ребят были 
такие композиции как «Демобилизация», 

«А мы береты…», «Туман», «Пора Домой», 
«Дембеля», «Катюша» и другие.

Приказ о поздравлении был выполнен, 
ребята справились с задачей на отлично, 
и все остались довольны. Их старания 
были оценены по достоинству, они не 
побоялись выступить, за что им огромное 
спасибо от всех Мужчин, ведь главное - 
это внимание!

Удачи всем, товарищи, и до новых 
ФАИшных встреч.

Даниил ДЯГТЕРЕВ

песню запевай!
День защитника Отечества на «пятачке»

военный корреспондент ПОЖИДАЕВ
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Спорт ФАИ

Турнир уже перевалил за 
экватор, но, как и подобает 
состязаниям такого уровня, 
интрига живет и даже не думает 
умирать! О страстях, которые 
кипят на футбольном паркете 
говорит тот факт, что с начала 
турнира не было зафиксиро-
вано ни одной ничьи! Основ-
ными претендентами на звание 
лучшей команды факультета 
на данный момент являются 
сборные 3 и 4 курса, каждая 
из которых на пройденной 
дистанции допустила меньше 
всего ошибок, проиграв лишь 
однажды. Что примечательно, 
в очном противостоянии этих 
команд  неожиданную победу 
одержала сборная 3 курса, 
отыгравшая весь матч без 
замен, что в сверхдинамичном 
мини-футболе весьма пробле-
матично. Стоит учитывать и 
тот факт, что сборная  4 курса 
является действующим чемпи-
оном и до этого матча шла 
без поражений, показывая 
уверенную игру. Обе команды 
до старта турнира были возве-
дены в ранг лидеров, поэтому 
и неудивительно, что именно 
они сейчас имеют наибольшие 

шансы получить заветный 
кубок. 

Не теряет надежд побо-
роться за высочайшие позиции 
и команда-дебютант, сборная 
1 курса.  Коллектив с опти-
мальным для высоких задач 
составом, но с отсутствием 
опыта и сыгранности стартовал 
очень слабо. Их дебютный матч 
был ознаменован редким, даже 
для мини-футбола, изобилием 
голов, но, к сожалению перво-
курсников, именно им чаще 
приходилось извлекать мяч 
из сетки своих ворот.  Итог 
матча - 9:5  в пользу 4 курса.  
Сразу после этого дебютанты 
постарались сделать необхо-
димые выводы и принять меры 
для предотвращения в даль-
нейшем подобных фиаско. Во 
втором матче они смотрелись 
куда более уверенно, но, увы, 
снова потерпели поражение 
от команды 3 курса с мини-
мальным счетом. После этого 
«перваки» смогли одолеть в 2 
последних играх первого круга 
своих оппонентов и продол-
жить преследование лидеров.

Колоссальный опыт не 
может помочь команде 5 

курса поддерживать темп 
лидеров. Сложно сказать, в 
чем причина их результатов. 
Так же остаются загадкой 
и неудачные выступления 
команды 2 курса. Во всяком 
случае, у команд еще в запасе 
не одна игра и в их силах изме-
нить ситуацию в турнирной 
таблице. Благо ресурсы на это 
имеются, недаром у ФАИ силь-
нейшая футбольная дружина 
университета. Посмотрим, 
как эти команды попытаются 
выбраться с последних мест во 
втором круге.  

Где нет никаких сбоев, так 
это в судейском корпусе чемпи-
оната. Судейство работает 
четко и безошибочно. Главным 
арбитром, комиссаром и 
главой судейского корпуса 

является глава союза футбо-
листов ФАИ, союза тренеров, 
бессменный президент и орга-
низатор текущего чемпионата 
Геннадий Петрович Панов. 
Стоит признать, что участники 
турнира  со своей стороны не 
доставляют судьям больших 
хлопот. На футбольном поле 
царит взаимоуважение, и 
действуют правила Fair Play. 
Оставляет желать лучшего 
лишь посещаемость, которая на 
данный момент является прак-
тически нулевой. Очень жаль, 
что футбольные состязания 
не привлекают болельщиков, 
готовых поддержать команду 
своего курса. Очень наде-
емся, что эта ситуация будет 
меняться в лучшую сторону.

Впереди команды ждут 
игры 2 круга чемпионата. Нет 
никаких сомнений, что они 
ничуть не будут уступать играм 
первого круга в зрелищности и 
по накалу. Пожелаем командам 
удачи, а игрокам обойтись без 
травм! Любите, смотрите и 
играйте в футбол.

Турнирная таблица(27.03.13)

Команда Победы Ничьи Поражения Мячи Очки

4 курс 4 0 1 26-14 12
3 курс 4 0 1 20-11 12
1 курс 2 0 3 20-27 6
5 курс 1 0 3 16-21 3
2 курс 1 0 4 15-24 3 Егор ШЕСТАКОВ

Чтобы забить гол, нужна 
только секунда
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    Никто не помнит, когда это началось, но всем интересно, что будет в финале! 
Главное – биться до последней секунды и выкладываться в каждом матче. 
Ежегодный чемпионат ФАИ по мини-футболу.
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Свои с ФАИ

В нашем университете каждый найдет 
себе занятие по душе: спортивные секции, 
научная деятельность и многое другое. 
Но самым зрелищным и интересным 
времяпрепровождением всегда было и 
будет участие в фестивале «Студенче-
ская весна». Именно во время этих трех 
конкурсных дней творческие коллек-
тивы факультетов пытаются доказать 
жюри и публике, что именно они  самые 
талантливые и веселые. Но за всем этим 
стоит огромное количество часов изма-
тывающих репетиций и множество часов 
пропущенных занятий. Такова цена 
искусства в «Политехе».

Но только настоящий коллектив 
способен «взорвать»  зал и удивить уже 
видавших виды судей. И именно поэтому 
студенты трудятся не покладая рук.

На нашем факультете много традиций, 
связанных с успешной деятельностью в 
различных сферах студенческой жизни: 
будь то победы в соревнованиях, олим-
пиадах или всеобщее признание нашего 
профбюро. Но как же творческий 
коллектив ФАИ?! Признаться, после 
«Осенних дебютов – 2012» мы все наде-
емся, что наша команда талантов не оста-
новится на достигнутом и начнет штурм 
все более высоких вершин. И поверьте, 

есть основания для таких предположений.
Сейчас наш творческий коллектив без 
устали трудится над программой: снова 
и снова отрабатывают танцы, кругами 
гоняют блок миниатюр, в общем, работа 
кипит во всю. К тому же  успех высту-
пления напрямую зависит не только 
от таланта актеров или танцоров, но 
и от декораций и костюмов.  Но самое 
главное в любом деле – это  вера в то, к 
чему стремишься, а этого у наших ребят 
не занимать. Конечно, иногда случаются 
споры, которые еще сильнее сплачивают 
коллектив.

На награждении победителей фести-
валя «Осенние дебюты - 2012» предсе-

датель профкома студентов ЛГТУ Позд-
няков Серегей Александрович произнес 
фразу, которая примерно показывает то, 
что ждет нас совсем скоро: «Весна будет 
жаркой!»

Автор этих строк надеется, с горечью 
смотря на вполне обыкновенную сибир-
скую зиму весной в Липецке, надеется, что 
эти слова станут пророческими, и пылкие 
сердца выступающих на сцене ККЗ ЛГТУ 
растопят снега и  подарят миру насто-
ящую весну!

 

на финишной прямой

Осталась буквально неделя до одного из самых ярких событий ЛГТУ. 
Фестиваль «Студенческая весна - 2013» - скоро все случится.

Кирилл САМОЙЛЕНКО
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Сегодня в нашей рубрике «ФАИ в лицах» 
речь пойдет о замечательном, весёлом и 
жизнерадостном человеке – Петрухиной 
Екатерине, девятом профорге Факультета 
автоматизации и информатики. Будучи 
ещё абитуриенткой одного из лучших 
вузов Липецкой области, она знала, что её 
студенческая жизнь будет тесно связана с 
Профкомом студентов ЛГТУ. Поступив на 
престижную специальность «Прикладная 
математика», уже на 1 курсе она начала 
окунаться в профсоюзную жизнь и созда-
вать вокруг себя отличную команду, в 
чём ей непрерывно помогала ее лучезар-
ность и ослепительная улыбка. В то время 
профоргом факультета являлся Скворцов 
Андрей. На втором курсе началась подго-
товка к смене профорга. Новым профоргом 
готовились стать два человека – Звягин 
Сергей и Петрухина Екатерина. Отчётно-
выборная конференция проходила весной 
2010 года, оба кандидата имели равные 
шансы, и лишь несколько голосов решили 
исход тех выборов. Профоргом стал Звягин 
Сергей. А Катя стала его заместителем, но 
точно знала - её время ещё наступит.

Так и случилось спустя полгода. Сергей 
Звягин сменил интересы, и времени на 
профбюро у него не хватало. Было принято 
решение собрать отчётно-выборную конфе-
ренцию, на которой выбрали нового лидера 
и руководителя – Петрухину Екатерину. 
Работа профбюро закипела. 

Обладая природной харизмой, жизне-
радостностью и неимоверным запасом 
энергии, Катя вела факультет за собой 
уверенными и большими шагами, вела к 
званию «Лучшего профбюро». ФАИ – один 
из самых больших по численности, и такая 
ноша была на плечиках хрупкой девочки. 
Конечно, с ней была команда профоргов 
разных уровней – групп, курсов – и неиз-
менный заместитель – Орлов Александр. Все 
они ей помогали в этом нелёгком деле. Было 
заметно, как Катя сама менялась, находясь 
на этой должности, пройдя путь от застен-
чивой руководительницы до  серьёзного 

лидера. Ответственность и опыт приходили 
к ней каждый день. Самым ярким измене-
нием её умений являлось ораторство. Боясь 
выступать перед аудиторией на ранних 
курсах, со временем Катя набралась опыта 
и уже будучи профоргом уверенно чувство-
вала себя перед любым количеством людей, 
будь то группа из 10 человек или полная 
поточная аудитория. 

Ещё одно качество, которое я сам у неё 
перенял в последствии – планирование 
своих действий и целей на бумаге с разло-
жением по мелочам. Этакое моделирование 
того или иного процесса. Сначала я даже не 
думал, насколько это средство эффективно 
в достижении успеха, но оказалось, что это 
Катин козырь во всех её начинаниях.

Кстати, о начинаниях – их было неземное 
количество. При руководстве профбюро 
возникало немало минусов и просадок в 
некоторых направлениях работы. При выяв-
лении таковых, что было достаточно просто, 
Катя и я, как её заместитель, пытались их 
устранить. При поиске решения проблем она 
всегда выдавала огромное количество идей, 
из которых без труда можно было выбрать 
лучшие. Одна учёба кураторов чего стоит. 
Уже будучи старшим куратором профбюро, 
я сам её посещал,  настолько это было инте-
ресно.

За свою активность и жизнерадостность 
друзья называли Катю «Пчелой», вполне 
обоснованно, ведь так трудиться как она, 
может только пчела.

Стоит заметить, что Катя была успешна 
не только в роли профорга, но и обычной 
студентки. Её успехам в учёбе можно было 
позавидовать – всегда почти самый высокий 
балл, всегда повышенная стипендия, в боль-
шинстве случаев сессия, сданная автоматами. 
Этот человек не боится никаких трудно-
стей, талантлив во всём и ко всему подходит 
с улыбкой. Серьёзно, вы видели Катю без 
улыбки?! Невероятный человек. За те два 
года, что Катерина была у руля профбюро 
факультета, появилось немало наград и 
традиций в копилке – Лучший профорг, 
Лучшее профбюро 2 степени и 3 степени, 
Лучший организатор, Открытие года, Запо-

здавшая звезда и многие другие, поездки в 
Москву и Воронеж, посвящение на природе, 
всевозможные постоянные конкурсы внутри 
факультета. Это и многое другое приобретено 
в этот небольшой срок, но стало закорене-
лыми традициями.

В ноябре 2012 года состоялась отчётно-
выборная конференция профбюро ФАИ и 
Катю Петрухину на посту профорга сменила 
Столярова Ирина, студентка 3 курса. Сейчас 
Катерина пишет диплом, готовится к его 
защите и выходу во взрослую жизнь. Несо-
мненно, профком останется в её сердце и 
навыки, полученные в процессе руководства, 
помогут ей в дальнейшей жизни и карьере. 
А результаты, достигнутые за эти 2 года её 
деятельности, будут сохранены и приум-
ножены. Даже не верится, что всего один 
человек смог собрать вокруг себя такую 
сильную и сплочённую команду и «наворо-
тить» столько дел. А Катя молодец!

ФАИ в лицах

Александр ОРЛОВ
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профоргов бывших не бывает
Друзья называют Катю Пчелой, вполне обоснованно, 
ведь так трудиться как она, может только пчелка.



Ты творческий, веселый, общительный, 
деловой и находчивый?!

Тогда нам определенно нужно 
с тобой познакомиться!*

*редакция ФаИ. NEWS


